

Gonzaga Higuero, nuevo CEO de Codere para liderar la nueva etapa del grupo

- CEO hasta la fecha en Health Transportation Group, previamente ha ocupado diversas posiciones directivas en Prosegur, tanto en Europa y Latam, como en las regiones de EMEA y Pacífico.
- Se incorpora ahora a Codere con el objetivo de consolidar la posición de liderazgo de la compañía en sus mercados e impulsar el crecimiento del grupo.

Madrid, 10 de julio de 2023.- Codere, multinacional líder en el sector del juego privado, anuncia el **nombramiento de Gonzaga Higuero como CEO** del grupo, encargado de liderar la nueva etapa de la compañía.

Gonzaga Higuero, quien ha ocupado desde 2018 el cargo de CEO en Health Transportation Group -el segundo proveedor de servicios de transporte sanitario más grande de Europa-, liderando el proceso de refinanciación, *turn around* y adquisición de la compañía por parte de un nuevo accionista en 2021, y el plan de crecimiento del grupo en los dos últimos años, asume ahora este nuevo desafío en Codere.

Con una destacada trayectoria previa en Prosegur, Gonzaga Higuero desempeñó diversas posiciones directivas durante sus 15 años en el grupo, incluyendo director general para Latinoamérica Sur, director general para EMEA y Pacífico de Prosegur Cash, y director general para Europa. Previamente, también ocupó varias posiciones en el Grupo Carrefour.

Gonzaga Higuero se suma al equipo de Grupo Codere, aportando su valioso conocimiento y experiencia para seguir consolidando la posición de liderazgo de la compañía en todos sus mercados e impulsar el crecimiento del grupo, mediante el desarrollo de nuevos negocios y del proyecto *online*.

“Es un gran reto y responsabilidad liderar esta organización, con el objetivo de mejorar nuestra competitividad y rentabilidad para abordar una nueva fase de crecimiento tras la pandemia. Tenemos nuevos proyectos por delante para seguir siendo un referente mundial y brindar la mejor experiencia de entretenimiento y juego a nuestros clientes”, explicó.

Christopher Bell, presidente no ejecutivo de Grupo Codere, expresó su confianza en que “con la incorporación de Gonzaga Higuero a nuestro equipo, reforzamos esta nueva etapa post pandemia de retorno a la senda de crecimiento del grupo”.

Gonzaga Higuero es MBA por IESE Business School y licenciado en Derecho y diplomado en Asesoría de Empresas por la Universidad Pontificia Comillas (ICADE).

codere

Sobre Codere

Codere es un operador de juego, referente a nivel internacional, con presencia en siete países de Europa – España e Italia – y Latinoamérica – Argentina, México, Panamá, Colombia y Uruguay-, que opera máquinas de juego, puestos de bingo y terminales de apuestas deportivas de manera omnicanal, tanto por medio del canal *online* como a través de puntos de venta que incluyen salas de juego, salones recreativos, bares, salas de apuestas e hipódromos.
www.grupocodere.com

Codere con el juego responsable

Codere apuesta firmemente por el desarrollo de una oferta de juego con todas las garantías para el usuario, y para ello desempeña su actividad implementando las mejores prácticas de juego responsable, fomentando la transparencia e impulsando las políticas públicas que favorezcan las garantías del usuario, velen por la protección de los colectivos vulnerables y aseguren la sostenibilidad de la industria.



Más información:

comunicacion@codere.com